

## Gedenken am Ehrenmal

*Das Wetter passte zum Anlass: Bei strömendem Regen gedachten zahlreiche Teilnehmer am Volkstrauertag am Ehrenmal der Opfer von Krieg und*



*Gewaltherrschaft. Auf Einladung des Cronenberger Heimat- und Bürgervereins (CHBV) trugen auch diesmal Schüler des Carl-Fuhlrott-Gymnasiums im Beisein ihres Lehrers Ulrich Grote Gedanken zu dem stillen Feiertag vor. Die Küllenhahner Gymnasiasten schauten auch auf die Gegenwart und beleuchteten die Wahlmüdigkeit. Ihr Appell: Wählen gehen, das Recht dazu sei ein kostbares Gut! Während der Posaunenchor Cronenberg sowie ein Chor aus mehreren Dörper Männerchören den musikalischen Rahmen gestalteten, hielt Pfarrer i.R. Friedhelm Weinand die Ansprache.*

## Feuer in Dörper Geschäft



In der Nacht zum vergangenen Samstag brannten gegen 3.30 Uhr in einem Geschäft für Blumen, Pflanzen und Dekorationsartikel an der Hauptstraße mehrere Warentische. Der Löschzug Cronenberg konnte das Feuer

mit einem Trupp unter Atemschutz und einem C-Rohr schnell unter Kontrolle bringen. Noch während der Löscharbeiten wurde das Gebäude mit einem Überdrucklüfter rauchfrei geblasen. Nach etwa ein- einhalb Stunden war der Feuer-

wehreinsatz beendet. Auch wenn das Feuer schnell eingedämmt werden konnte, wurde das Geschäft doch durch die Rauchentwicklung stark in Mitleidenschaft gezogen. Der Sachschaden belief sich auf mehrere tausend Euro.